

2026年1月17日

グラウンド・ゴルフ定期練習会

林 但

野比・野比東学区では毎月第一・第三土曜日に野比小学校の校庭を利用して表記が行われている。70歳代～80歳代の方がこの日もスタッフを含め約30名位参加されていた。伺えば90歳超える方も来られているとの事。

<参加の方の声>

- ・グラウンド・ゴルフを始めて元気になった。
- ・お医者さんから最近体調が良いですね？ 「グラウンド・ゴルフをはじめました」
→続けて取り組んでといわれ、楽しい。
- ・いいクラブをお持ちですね →そんなに高くないです。
- ・私は今、体育振興会の用具を借りています、そろそろ用具を買おうかとも考えていますとの事。
- ・今日はホールインワンも出て最高！

お互いに褒めあう、笑い声が大きい、笑顔でのあいさつが飛び交いいい雰囲気。

スタッフのスポーツ推進委員もみんな元気、楽しい時間を過ごすことができました。

*計画では「グラウンド・ゴルフ&モルック」であったが、本日はグラウンド・ゴルフのみであった。

*また、この日は中学校の体育館でボッチャ大会があり、両学区のスポーツ推進委員は分担されていた。

